

Infraschall kurz und knapp

- Das Umweltbundesamt (UBA) hat im letzten Jahr die Ergebnisse einer Studie veröffentlicht, Zitat aus der Pressemeldung: **"Eine Experimentalstudie des Umweltbundesamtes (UBA) findet keinen Zusammenhang zwischen Infraschallgeräuschen um oder unter der Wahrnehmungsschwelle und akuten körperlichen Reaktionen."**

- Das LUBW geht in seinem anhängendem Flyer " Fragen und Antworten zu Windenergie und Schall - Behauptungen und Fakten" auf **20 Behauptungen zum Infraschall ein und widerlegt detailliert Thesen, die eine Beeinflussung des Menschen durch Infraschall von WEA konstruieren.**

- **Welches Schädigungspotential soll Infraschall habe, wenn er in 700m Entfernung zur WEA mit derselben Stärke auftritt, wie der dauerhaft vorhandene Infraschall aus der Umgebung?** Siehe hierzu Diagramm auf Seite 4 " Hintergrundgeräusch (Anlage aus) und Gesamtgeräusch (Hintergrundgeräusch plus Geräusch der Windkraftanlage) in 700 m Entfernung bei 6,5 m/s Windgeschwindigkeit" aus dem anhängenden Flyer " Tieffrequente Geräusche inkl. Infraschall von Windkraftanlagen und anderen Quellen - Ergebnisse des Messprojekts 2013-2015"

- **Was ist mit den armen Berufskraftfahrern, die in ihren Fahrzeugen über viele Stunden viel höheren Lärmpegeln ausgesetzt sind,** siehe Diagramm auf Seite 7 " Vergleich der Geräusche innerhalb eines Pkw, an einer Straße, auf freiem Feld sowie einer Ölheizung mit dem Pegelbereich der gemessenen Windkraftanlagen sowie der Wahrnehmungsschwelle des Menschen" des Flyers.

- **Negative Erwartungshaltungen können bei uns Menschen auch negative Reaktionen hervorrufen.** Der sogenannte Nocebo-Effekt. Hierzu gibt es einiges im Internet. In Bezug auf die Windkraft haben Dr. Johannes Pohl und Prof. Gundula Hübner viel dazu geforscht. Im Anhang sende ich Ihnen noch ein Interview mit Dr. Pohl.

Quelle: Energieagentur NRW, Windkraftexperten

Link zur Podcast-Serie „Das ist eine gute Frage - Der Podcast zur Klimakrise und Energierevolution“ von Volker Quaschnig. Am 2. April 2021 hieß die Ausgabe „Infraschall und Windkraft – Risiko oder Panikmache?“ und wenn Sie auf die Sendung klicken kommen einige Links, die sehr lohnenswert sind. Bei der ZDF-Doku reicht es vermutlich, wenn man sich durchscrollt und das Ende anschaut. Echt gruselig, sowas im Öffentlich-Rechtlichen gezeigt zu bekommen.

<http://dasisteinegutefrage.de/>

Sie möchten mehr Quellen zu Infraschall?

Bitte, auf der nächsten Seite gibt es Links!

Links zu mehr Infraschall-Infos !

[Infraschall-Studie DK.pdf](#)

[Ergebnisse Messprojekt 2013-2015.pdf](#)

[Infraschall Behauptungen & Fakten.pdf](#)

[Flyer Windenergie und Infraschall.pdf](#)

[BGR Rahmstorf.docx](#)

[BGR SZ.docx](#)

[BGR taz 2016-07-01.docx](#)

[Interview Johannes-Pohl 2019-01-22.docx](#)